



Las Condes, noviembre de 2015

Querido(a) hermano(a):

Soy el Padre Nicolás Achondo C., sacerdote de la arquidiócesis de Santiago. El Sr. Arzobispo, me ha pedido, desde el 21 de junio de este año, que me haga cargo de la conducción pastoral de esta parroquia, lo cual hago con mucha alegría y confianza en Dios.

Nuestro Arzobispo, Monseñor Ricardo Ezzati A., en la motivación de la Campaña del 1% de hace algunos años nos dijo:

*“La Iglesia es un don del cual somos corresponsables; su misión es mi misión, nuestra misión; sus necesidades son mis necesidades, nuestras necesidades. El compromiso con tu parroquia, con nuestras parroquias y con la labor de toda la Iglesia, se manifiesta con tu aporte mensual del 1%. La Iglesia te necesita para hacerse don para los más pobres.*

*Hoy te invito a comprometer tu aporte mensual a la Iglesia, ofrecido con responsabilidad y generosidad, manifestando que participas en la misión que el Señor Jesús te ha confiado, para que, junto a tantos hermanos y hermanas en la fe, seas mensajero de vida nueva, de solidaridad y esperanza.*

*El Señor no se deja vencer en generosidad. Él te asegura que tendrás cien veces más en este mundo y la vida eterna en el futuro.”*

Damos gracias por la respuesta generosa a este llamado de nuestro Arzobispo. Es por eso que, a través de esta carta, quiero agradecer a quienes se han mantenido fieles en el tiempo y a quienes se han incorporado en esta campaña, aportando mes a mes el 1% de sus ingresos a la Iglesia. Quisiéramos que su testimonio motivara a otros y que esta actitud se extendiera, transformándose en la viva oportunidad para explicitar la comunión solidaria en nuestra Iglesia.

También quiero agradecer a todas las personas que nos ayudan a recolectar el 1%, por su entrega y amor a Dios y a la Iglesia, prolongada en este servicio. Gracias por su tiempo, por su generosidad dando testimonio de la presencia de Jesús a tantos hogares de nuestra Parroquia.

Como familia-Iglesia que somos, nos confiamos a la protección de nuestra Madre la Virgen Santa María que ella acompañe nuestro caminar y conduzca nuestros pasos hacia su Hijo Jesús.

Que Dios los bendiga.

Pbro. Nicolás Achondo C.

Parroquia Santa María de Las Condes